

ABSTRAK

Usaha-Usaha Camat Dalam Rangka Pembinaan Masyarakat Untuk Meningkatkan Pembangunan Di Desa Securai Selatan Kecamatan Babalan Kabupaten Langkat

MARA SAKTI SIREGAR

NPM : 11 852 0043

Pembangunan kecamatan dilaksanakan melalui prakarsa dan sangat ditentukan oleh partisipasi aktif dan prakarsa serta swadaya masyarakat itu sendiri. pembangunan merupakan prioritas utama untuk dapat meningkatkan penghasilan masyarakat, terutama bagi anggota masyarakat yang pendapatannya relatif rendah, yakni : buruh tani, petani penggarap, nelayan, pengrajin, pedagang kecil dan lain-lain. Dengan meningkatnya penghasilan masyarakat, berarti kesejahteraan masyarakat semakin meningkat pula, sehingga dapat menimbulkan dampak positif, seperti meningkatnya tingkat pendidikan, kesehatan dan sebagainya. Dengan demikian pembangunan perekonomian masyarakat kecamatan hanya akan terwujud jika pelaksanaannya mencerminkan keterpaduan antar unsur pemerintah sebagai pembina dan pembimbing, sedang unsur masyarakat sumber daya, prakarsa, swadaya dan partisipasi. Bahwa sebagaimana diketahui Camat mempunyai kedudukan sebagai Kepala Wilayah yang memimpin penyelenggaraan Pemerintahan di Tingkat yang berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Walikota. Oleh karenanya Camat sebagai penguasa tunggal di bidang Pemerintahan dan sekaligus sebagai pejabat tertinggi di wilayah Kecamatan yang lepas dari persoalan pangkat, yang bertanggung-jawab dan berkewajiban untuk memimpin dan menyelenggarakan pemerintahan serta membina kehidupan masyarakat dalam segala bidang. Dalam organisasi yang kompleks, tiap-tiap bagiannya harus bekerja secara terkoordinasi, agar masing-masing organisasi dapat menghasilkan produk yang diharapkan. Koordinasi adalah konsep dan kepemimpinan tidak dapat dipisahkan karena saling mempengaruhi. Kepemimpinan yang efektif adalah menjamin koordinasi yang baik, sebab pemimpin berperan sebagai koordinator serta mempertimbangkan faktor-faktor Kecakapan Personalia, Disiplin kerja, Keteladanan Dari Pimpinan, Faktor sikap mental, Faktor pembinaan, Faktor keadaan lingkungan. Dari penelitian yang dilakukan ditemukan bahwa fungsi dan peranan Camat sebagai telah dilaksanakan. Hal ini terlihat dari susunan organisasi pola pembagian tugas atau kerja yang ada secara terperinci dan telah nyata saling dukung mendukung untuk mewujudkan akan tujuan-tujuan pembangunan. Camat selalu mengadakan kunjungan, tatap muka dengan pemuka masyarakat di samping juga mengadakan pertemuan-pertemuannya dengan Lurah yang ada di Kecamatan Kabupaten Langkat.

Kata Kunci : Usaha-usaha Camat, Pembinaan Masyarakat, Pembangunan Desa